

## **Evangile de Jésus-Christ selon St-Luc (6, 27-38)**

### **Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux**

Comment répondre positivement à ce que Jésus nous demande dans ce passage d'Évangile. Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient. Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez pas et vous ne serez pas jugés. Ne condamnez pas et vous ne serez pas condamnés. Pardonnez et vous serez pardonnés.

En fait, c'est cela la réalité et l'exigence de la Bonne Nouvelle annoncée par Jésus-Christ. Lui-même nous a montré l'exemple en allant jusqu'à la Croix pour nous sauver, et non pour nous condamner. Jésus est venu de la part du Père pour que nous recevions et vivions de son Amour qui doit nous permettre de vivre dans la Vérité et selon le Cœur même du Père, qui est tout Amour, Tendresse et Miséricorde.

Jésus, en enseignant ses apôtres puis ses disciples, leur apprend petit à petit par ses paroles et ses actions comment vivre du même Amour qui unit le Père et le Fils. Ils vont le comprendre totalement en recevant l'Esprit-Saint le jour de la Pentecôte, et toute leur vie sera un témoignage pour ceux et celles à qui ils vont annoncer la Bonne Nouvelle.

Pour nous qui avons reçu l'Esprit-Saint à notre baptême, et qui par la suite avons ouvert notre cœur à l'Amour du Christ, il nous faut chaque jour demander les grâces pour pouvoir accueillir ces paroles et les faire vivre en nous et autour de nous. Par notre humanité nous sommes si faibles, si pauvres devant les tentations, les nouvelles que le monde nous apporte chaque jour en vrac. Mais si nous mettons notre confiance et notre amour dans le Christ Ressuscité, celui-ci ne nous abandonnera pas à nous-mêmes et il nous donnera chaque jour ses grâces pour justement vivre selon ce qu'il nous propose. Alors demandons à l'Esprit-Saint en ce 7ème dimanche du temps ordinaire de pouvoir vivre toujours plus de cet l'Amour Trinitaire que le Père et le Fils désirent nous donner en abondance.

Jean-Félix Dafflon  
Diacre